
约瑟为何不立刻与兄弟们相认？ 

 

为什么约瑟不马上向他的哥哥们显明——我是你们被卖出去那个弟弟。为

什么约瑟不这样做？因为约瑟要等哥哥们完全悔改之后他才暴露出来，好叫哥哥

们得饶恕的时候，好意思来得着。所以，这必定是一种试验了。 

约瑟一直到 17 岁前在家里时，当爸爸看不到时他，哥哥们就拧他一次。当

着爸爸面前就很安静，当爸爸一回头了，就打这个弟弟的头，有这样的哥哥。 

现在，虽然手上没有打，但是你成长当中天天打的，现在你的家里里面天天

一直被打的，我们真的是要知道我们的光景。若看不到上帝给我们的那个怜悯，

那个恩典——我今天刚刚开始讲道之前，讲的那么丰盛的时况，看不到的话，得

人没有办法会得着这样彼此相爱的心。 

“我已经充分了，哥哥啊，你们多拿，我多的很，我的天父什么都会供应我，

你们多拿。”有这样的心的时候，他们欢喜快乐的一起饮酒、一起享受宴乐了。 

各位家里的食桌，我们教会肢体们相聚一起的时候，一起享受跟耶稣基督

一同坐席。 

有我们主耶稣基督一同坐席，那个的情况里面，既然创造主与你同在，为你

舍命的主与你同在，你还跟你旁边的肢体们、弟兄姐们叽叽喳喳吗？ 

节选自 2018 年 2 月 18 日信息：焉知预备着如此不配得的恩典? (创世记

第 62 讲)   

 


